
Galilea Montijo se quedó con ganas de ser mamá de una niña: “Hemos pensado en la adopción”
Lunes, 27 de Enero de 2020 15:11

La conductora de 'Hoy' también habló de lo mucho que disfruta pasar tiempo con Mateo y de la
confianza que hay entre madre e hijo. Aunque Galilea ...

Leer más: Google Alert - Canal de las Estrellas
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.lasestrellas.tv/espectaculos-1/famosos-1/galilea-montijo-ganas-mama-nina-adopcion&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjk5OGQ5M2U0NTk5YmUzY2U6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNEWRpPllaCEO8pqKtETwSMsX4RpNA

